
３年、№５ Ｒ１. ６.２８親と子で読む学年だより
学年目標「誰からも応援される人になろう！」
～素 敵 な 人 に な ろ う～
～卒業式を感動の涙でいっぱいにしよう～

［壮行会 ３年生の意気込みが伝わってきました・・・！］
６月２７日に２年生の生徒会本部役員、応援団員を中心に後輩たちが「３年生部活動壮行会」

を行ってくれました。
それに答えるべく３年生の部活動の代表者が思いを語ってくれました。どの代表者からも「意

気込み 「感謝の気持ち」が伝わってきました。」

野球部長 稲葉 秀虎
野球は、９人で行うスポーツです。しかし９人だけが全力で戦

っても試合に勝つことはできません。野球部には１６人の部員が
います。２大会連続優勝という目標達成に向けて、１６人全員の
心を１つにし、チーム全員で本気で戦わなければ試合で勝つこと
はできません。
そのため、今までの練習の成果を発揮し優勝目指して頑張りま

す。野球部の応援よろしくお願いします。

男子ソフトテニス部長 佐野 琉晟
テニスは個人戦と団体戦の両方があります。個人戦でも勝ち

たいですが、チーム全員で戦う団体戦の方の結果を残したいと
思っています。テニスは技術だけでなくメンタルなども大切に
なってきます。今までも実力では勝っているのに相手に声で負
けていたりすると、そのまま流れを持って行かれ負けてしまっ
たという例を何度も経験してきました。中体連本番では、チー
ム全員で強い気持ちを持って臨みたいです。

女子ソフトテニス部長 八木原乙葉
私たち女子ソフトテニス部は「明るく、楽しく、元気よく。

だけど集中！」をモットーに日々頑張ってきました。中体連は
私たちにとって最後の試合となるので、今まで練習してきたこ
とを発揮して団体戦個人戦ともに悔いの残らない試合をしたい
です。また、今まで支えてくれた由佳先生、コーチ、保護者に
恩返しできるように最後まで諦めないで頑張ります。女子ソフ
トテニス部への応援をよろしくお願いします。

サッカー部長 望月 貫太
、 「 、 」僕たちサッカー部は 目標である 市内大会優勝 県大会優勝

を達成するために、日々の部活動を頑張っています。今、サッカ
ー部は心体技の心の部分が課題だと思うので、限られた短い時間
で成長していきたいです。応援よろしくお願いします。

ソフトボール部長 竹川 亜希
私たちソフトボール部は、県大会出場に向けていつも笑顔で練

習を頑張ってきました。これまでの大会では、練習したことを活
かせず、良い結果を残すことができませんでした。思うようにい
かず不安になった時もありましたが、引退した先輩、たくさんの
先生方、保護者の方々の支えがあり、ここまで頑張ることができ
ました。中体連では、チームで心を一つにし、一生懸命最後まで
戦います。ソフトボール部への応援よろしくお願いします。

バレーボール部長 髙橋 奈月
私たちバレー部は 「市内大会優勝、県大会出場」という目標、

のため日々の練習を頑張ってきました。中体連では、今まで支え
てきてくれた顧問の後藤先生や学校の先生方、バレーができる環
境を作ってくれた父母のみなさん、家族への感謝の気持ちを結果
という形で返せるようチーム全員で残りわずかとなった練習に真
剣に取り組み、良い結果を出せるようがんばります。



剣道部長 塩川 隆太
僕たち剣道部は、全員が常に自己の修養に努め、正しい剣道、

礼儀を目指してきました。部員の中には、親しみやすく、場を盛
り上げてくれる人や、いつも笑顔の人が沢山いました。また、団
体戦のメンバーが足りない時は、仲間の力を借りて、支え合って

。 、 、 、きました しかし 笑い声と 竹刀の音の絶えない楽しい時間や
本気で挑む三本勝負の練習も、気付けばあと数える程しかありま
せん。この中体連、今までの努力や、高め合った絆の成果を存分
に発揮し、お世話になった長澤先生、稲葉コーチ、四條先生に恩
返しが出来るように、全力で戦い抜きます。

男子バスケットボール部長 佐野 歩夢
僕たちは目標である市内大会優勝に向けて日々努力をしてきま

した。中体連では今まで支えてきてくれた仲間、先輩、後輩そし
て顧問の松浦先生、保護者の方々に感謝し、今までの努力をすべ
てぶつけ、後悔が残らないように全力でプレーし、目標を成し遂
げたいです。

女子バスケットボール部長 佐野 莉音
私たち女子バスケットボール部は、市内大会優勝を目標に日々

練習を頑張っていました。中体連は最後の大会なので、悔いの残
らないよう全力でプレーしたいです。今まで支えてくれた女バス

、 、 、 、の部員 先輩 家族そして顧問の三上先生 望月コーチに感謝し
中体連では今まで教わったことを活かし、目標である市内大会優
勝を成し遂げたいです。女子バスケットボール部への応援よろし
くお願いします。

男子卓球部長 杉山 葉音
僕たち男子卓球部は、団体戦、個人戦入賞を目指しています。

今まで僕たちは、基本練習を積み重ね、１４人の仲間で支えあっ
てきました。僕たちは、多くの人から応援してもらえるように、

、 。 、ルールやマナーを守り 全力でプレーしたいと思います そして
全員が、悔いの残らない満足できる結果を出したいです。

女子卓球部長 橋口 空
私たちは団体戦入賞、個人戦ベスト８を目指し、日々練習して

きました。今まで試合でできなかったことをできるように練習し
てきましたが、中体連は最後の大会なので反省しても次に活かす

。 。ことはできません 中体連まで一球一球を大切に練習したいです
私たちは言い合いなどもありましたが、現在女子卓球部員として
いられるのは、保護者、顧問の金原先生、啓子先生、美奈先生そ
して一緒に卓球をしてきた仲間がいるからだと思います。残り少
ない日々を大切にしたいです。応援よろしくお願いします。

吹奏楽部長 鈴木 紗英
私たち吹奏楽部は、コンクールで金賞を獲ることを目標に部員

一丸となって毎日努力してきました。去年のコンクールでは思う
ような結果が残せず、とても悔しい思いをしました。
しかしその悔しさをバネにして改善点をみんなで考え、より良い
演奏になるように練習を重ねました。コンクール本番では今まで
の練習の成果がすべて発揮できるように精一杯演奏したいです。
そしてこれまで支えてきてくれた仲間、家族、後輩そして顧問の
寛治先生に感謝の気持ちを込めて一音一音集中して演奏します。

美術部長 池野 利留
私たち美術部は、個人での作品作りが多い中、アドバイスし合

ったり、一緒に作ったりとお互いを高め合うことのできる部活で
す。普段は先輩後輩関係なく仲良く活動していて、とても楽しい

。 、部活の時間を過ごすことができました 私たち３年生にとっては
今年の運動会のパネル製作が最後の活動になります。今までお世
話になった真理子先生、先輩、そして私たちについてきてくれた
後輩への感謝の思いを込めて作りたいです。超大作に仕上げたい
と思っているので皆さんもぜひ楽しみにしていてください。美術
部への応援よろしくお願いします。



パソコン部長 宇佐美来愛
私たちパソコン部は、ワープロ検定獲得に向けて、受験者全員

で合格することを目標としています。そのためにはもっともっと
練習を積み重ねる必要があります。そのため、部活動では一分一
秒を大切にして毎日頑張ります。

中体連等各種大会、コンクールの日程

会場；明星山球場・野球部
６月３０日(日)１１：００ ７月６日(土)１１：００準決勝 ７日(日)９：００決勝

会場；富士宮市民テニスコート・ソフトテニス部
６月２９日（土）団体戦 ７月６日（土）個人戦

会場；外神スポーツ広場・サッカー部
７月７日（日）と１３日（土）予選リーグ １４日（日）決勝トーナメント

会場；県ソフトボール場＆ふじざくら球場・ソフトボール部
７月６日（土）決勝リーグ ７日（日）決勝リーグ

会場；７日(日)富士宮市民体育館、１４日(日)富士フイルム体育館・バレーボール部
７月７日（日）予選リーグ １４日（日）決勝リーグ

会場；大富士中学校体育館・剣道部
７月１４日（日）午前：個人戦 午後：団体戦

会場；(両日とも)富士宮市民体育館・バスケットボール部
６月３０日（日）初戦 ７月６日（日）準決勝 決勝

会場；富士宮市民体育館・卓球部
７月１３日（土）団体戦 １４日（日）個人戦

会場；裾野市民文化センター・吹奏楽部
７月２７日（土）吹奏楽コンクール

会場；富士根南中学校武道場・柔道部
７月６日（土）個人戦

会場；静岡県富士水泳場・水泳部
７月６日（土） 頃 Ｍ自由形、７日（日） 頃 Ｍ自由形11:00 1500 11:00 400

応援よろしくお願いします！


